
Agradeceu e enalteceu o empenho de Agostinho Patrus e dos
demais membros da Assembleia Legislativa mineira, que não
mediram esforços para que a PEC por ele relatada viesse a

ser aprovada por aquele poder. Frisou que a união dos
representantes mineiros, estaduais e federais, na causa, todos

sem cor partidária, mas com vistas na defesa dos interesses
mineiros, foi a chave para a abertura desta oportunidade de
corrigir para sempre os erros que por décadas vieram como

ainda vem, trazendo prejuízos graves a Minas Gerais. 

Agradeceu a importante participação de todos aqueles que aos milhares se ligaram em grupos
sociais, assim como o apoio das entidades e associações (Alago, AMEG e outras) e das lideranças

municipais que, incansavelmente, nos últimos anos tiveram o poder de organização e de
convencimento capazes de resultar na emenda constitucional hoje em vigor. Cássio disse que
esperava que aquele encontro não tivesse apenas o cunho de mais uma reunião ou encontro

político. Que dali todos saíssem com a certeza da adoção de decisões definitivas para a solução do
problema. “Não precisamos de favor, queremos apenas o que nos é de direito, que se cumpra a lei”,

disse. 
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